



Motion contre l'expulsion de l'UL CGT de Saint-Pourçain

La municipalité de Saint-Pourçain-sur-Sioule a décidé, sans dénoncer la convention liant la mairie avec la CGT et sans concertation préalable d'expulser l'Union Locale (UL) CGT des locaux situés rue des Échevins à Saint-Pourçain-sur-Sioule.

Ceux-ci sont attribués à l'UL CGT de Saint-Pourçain, depuis plus de 30 ans, pour mener à bien son activité syndicale.

Ces locaux permettent aux militants de recevoir, de renseigner, de conseiller, de défendre tous ceux qui ne manquent pas de nous solliciter en matière de droit du travail, de droit des consommateurs, de droit des populations.

Priver les salariés de cet outil est absolument injuste !

La fédération CGT des Services publics :

- Dénonce l'attitude provocatrice du maire de Saint-Pourçain-sur-Sioule, qui fait fi de la démocratie, en voulant priver les salariés d'un maillon essentiel de leur défense et de leur organisation dans notre pays surtout que la situation sanitaire et économique actuelle va apporter des difficultés supplémentaires aux travailleurs et à leurs familles ;
- Apporte tout son soutien à l'UL CGT de Saint-Pourçain contre cette expulsion injuste, contre cette attaque antisyndicale et anti-travailleurs !
- S'engage à intervenir à tous les niveaux qu'elle estime nécessaires pour faire aboutir les revendications de l'UL CGT.

La fédération CGT des Services publics dénonce également les agissements de la mairie envers le syndicat CGT des territoriaux de la ville de Saint-Pourçain-sur-Sioule qui fait l'objet de frein sur l'usage des droits syndicaux, faisant ainsi obstacle à leur activité militante quotidienne... il se voit également refuser l'attribution d'un local.

La fédération CGT des Services publics relaie l'appel au rassemblement programmé le vendredi 12 mars 2021, à partir de 9 h, devant la mairie de Saint-Pourçain-sur-Sioule.

Montreuil, le 9 mars 2021